
西教寺（東広島市）／ 吉盛大智 住職 
住職から、地域の現状やお寺の課題を伺った。

• 本堂が古い。修復を考えている。 

• 莫大な予算がかかる。ご門徒さんにかかる経済
的な負担も大きい。 

• 寄付をお願いすると「門徒やめます」という方
が増えていると、他のお寺から聞いたこと。 

• 次の世代にもお寺を残していきたい。

• ほっと資産を本堂の修復費に当ててはどう
か！？ 

• 本堂修復の全額をほっと資産でまかなうのは難
しいが、毎年積立てることによって、お願いす
る寄付額を減らすことができるかも！？

ほっと資産活用事例

本堂修復のために積立てる

課題

アイデア

アクション

住職が本堂の 
廊下を修理している

• 10年間、ほっと資産を積立てると、ご門徒へ
の寄付依頼額を3分の1程度減らすことができ
る！ 

• 逮夜参りやご法事など、ご門徒宅にお参りする
際に、おてらのでんきの紹介をしている。



